



Repsol y BCS crean un centro de investigación sísmico

Repsol y el Barcelona Supercomputing Center (BSC) han creado un centro de investigación para profundizar su cooperación en el ámbito de las imágenes sísmicas aplicadas a la explotación de hidrocarburos. El nuevo centro permitirá investigar en la modernización de yacimientos. Su anuncio contó con la asistencia de la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia; el consejero catalán de Economía y Conocimiento, Andreu Mas-Colell, y el presidente de Repsol, Antoni Brufau.